
          COMPTE  RENDU  DE  L’ASSEMBLEE  GENERALE  2022 

                  DE L’ASSOCIATION ECOLOGIE  POUR  VENCE   

     30  AVRIL  2022  VILLA  BERTHE AVENUE GIRAUD à VENCE 

Présents : Brigitte Baguet, Pierre Marie André, Maria André, Madame 
LUTHI,Bernard Barbaroux, Brigitte Boucquilon, Patrice Miran, Luc Gounaud, 
Christian Cogno, René Gans, Josyane Davis ;,  

 Membre représenté : 1 Eric Ganglof 

La séance est ouverte à 10h par notre présidente qui souhaite la bienvenue 
aux personnes présentes.  

Nous avons bénéficié d’une projection Powerpoint sur écran et remercions 
Christian pour cette réalisation. 

Nous passons à la présentation du rapport moral dont lecture est faite par 
Brigitte et dont vous trouverez le détail ci-dessous : 

                               BILAN  MORAL  DE  L’ANNEE  2022 

Cette année écoulée sur fond de pandémie toujours présente ne nous a pas 
permis beaucoup d’activités. Néanmoins l’association a répondu présente 
chaque fois qu’elle l’a pu :  

 JOURNEE EAU ET BIODIVERSITE Nous étions présents lors de cette mani-
festation proposée par la mairie de Vence, le 22 mai 2021. Le thème choisi 
par l’association était : Zéro pesticides dans nos jardins, solutions natu-
relles. Beaux échanges et belles rencontres.  

 « LES CHATS DE STELLA » Nous avons prêté main forte encore une fois, bé-
névolement, à cette association pour l’entretien de leur terrain. De bons 
moments de convivialité et d’entre-aide.  

 CHEMIN MULETIER DE LA COLLE ; Nous sommes retournés (avec les autorisa-
tions nécessaires) entretenir cette ancienne voie. Une belle matinée, des 
bénévoles motivés et surtout le plaisir de voir que notre travail permet à 
tous types de randonneurs de découvrir une autre partie de la forêt de la 
Sine, située sur des terrains communaux.  



 FORUM DESS ASSOCIATIONS En septembre, nous avons participé au forum 
des associations, avec toujours de beaux échanges. Les visiteurs rencontrés 
ont salué notre travail. Bilan moral de l’année 2021(2/3)  

CINE-DEBAT : Nous avons repris dès le mois de juin nos « cinés-débat » en 
partenariat avec Karine Degransart, gérante du cinéma Casino de Vence. Les 
films choisis étaient :  

 En juin : ARBRES ET FORETS REMARQUABLES.   

En septembre : LA FERME QUI SOIGNE, avec pour animer le débat une natu-
ropathe, Carine Boisserie.  

 En novembre : ÊTRE AVEC LES ABEILLES, avec la participation de Marc Re-
buffo, apiculteur à St Cézaire sur Siagne. υ 

En décembre : LA PANTHERE DES NEIGES.  

 En janvier : MARCHER SUR L’EAU. 

 En février : GRAINES D’ESPOIR, nous avons distribué des petits sachets de 
graines aux spectateurs, qui en étaient ravis.  

En mars : LE CHENE ET SES HABITANTS, avec la participation d’Horace di 
Maggio pour évoquer le frêne de Vence.  

 En Avril : NATURE avec l’intervention de Pierre Carrega climatologue.  

ECHO DE LA COCCINELLE Nous avons publié 2 numéros de notre mini-maga-
zine d’information sur l’écologie, en mai 2021 et janvier 2022, un troisième 
est en préparation pour le mois de mai. 

 CONSEIL VENÇOIS POUR LE CLIMAT Nous avons participé 3 fois à ces réunions  
organisées par la mairie. 

  ISI-MONTJOYE Notre association a accompagné bénévolement, les 14, 15 
et 16 décembre 2021 la micro-entreprise « SB biodiversité » dans le cadre de 
notre partenariat avec Isi-Montjoie. 

 SITE WEB Nous avons mis à jour de notre site (https://ecologiepourvence.com 

 où l’on peut trouver, entre autres, la liste de nos actions, nos lettres d’in-
formation, notre magazine « l’Echo de la coccinelle » et bien d’autres dé-
tails sur notre association.  

La présidente demande aux adhérents d’approuver le bilan moral 2022. 

Il est approuvé à l’unanimité. 

                       

https://ecologiepourvence.com


BILAN FINANCIER AU 30 AVRIL 2022 

 

Répartitions des 
dépenses : 



Budget prévisionnel 2022 

Renouvellement des membres du bureau Conformément aux statuts de 2015 
de l’association, le Conseil d’Administration doit être renouvelé tous les 4 
ans. A l’énoncé de leur noms, les membres sortant renouvelleront s’ils le 
souhaitent leur candidature :  

υ Membres actuels du Conseil d’Administration : υ Brigitte Baguet υ Pierre-
Marie André υ René Gans υ Bernard Barbaroux υ Emmanuèle Lebreton υ 
Christian Cogno υ Monica Pierrel υ Brigitte Boucquilon υ Appel à candidature 
& approbation du renouvellement du CA. υ Le Conseil d’Administration dési-
gnera par vote, les membres du bureau lors d’une réunion qui suivra l’AG.


